

みずきただより

— かしこく やさしく たくましく —

第9号

令和7年11月17日

発行者 阿久津 浩久



温かい飲み物が恋しい季節になりましたね

次年度に向けて動き出します

10月23日には就学時健康診断を行いました。今年度は15名の就学予定児が本校を訪れました。5年生が受付や案内を行いましたが、この経験が最上級生に向けてのはじめの一歩です。6年生やこれまでの卒業生に活躍ぶりにあこがれ、真似ながら少しずつ学校のために動くことを学んできましたが、当日は自分のすべきことを考えながらひたむきに役割を果たす姿が見られました。令和7年度も後半に入り、次年度への準備が少しずつ進んでいきます。6年生は卒業に向けて動き出しています。一日一日を大切に過ごしてくれる事を願っています。

11月、12月、そして年明けもまだ行事が盛りだくさんです。本紙でもできる限りご報告していきますが、各学年の学年だよりも子供たちの様子をお伝えして参りますので、どうぞご確認ください。

新しい先生が着任しました！

休みをいただいている職員の代替教員として、10月1日から丸山 詩生（まるやま しゅう）が着任いたしました。6学年の副担任として授業を担当いたします。若さとパワーで子供たちを卒業まで導いてほしいと思います。



育児休業中の代替教員として、11月17日から萩原 桂子（はぎわら けいこ）が着任いたしました。学力向上担当として各学年の算数の授業を中心に支援いたします。子供たちの学習の充実に努めて参ります。



宇都宮市陸上競技大会 10月28日

栃木県総合運動公園カンセキスタジアムで行われました。今回は5年生のみの参加でしたが、放課後の練習を積み重ね、素晴らしい会場でその成果を発揮することができました。走り幅跳びで保坂航大さんが市全体で6位に入賞しました。



先生の卵、実習中です！！

10月27日から11月21日までの4週間、大学3年生の大塚さんが、母校である本校で教育実習を行っています。2年生に所属して毎日献身的に子供たちとかかわる姿は、私たちにとっても初心を振り返る貴重な機会となっています。



おにぎりの日 10月30日



さまざまなおにぎり…自分のも
友達のもおいしそう～

11月8日(土) 運動会 ~ 一人じゃない 仲間を信じて 走り切れ ~

10月に入り天気も崩れるという不安なサイクルを乗り越え、雲一つない秋晴れの中、令和7年度の運動会を実施することができました。予想よりも若干気温が低めでしたが、日なたは汗ばむ陽気で子供たちは演技に応援に係活動に全力を尽くしました。たくさんのご声援、ありがとうございました。



得点種目では赤白僅差の接戦が最後まで続きました。



激しい競り合いの合間に、ホッとすると可愛らしいダンス、見ごたえのあるソーラン！！



最後の選抜リレーが勝敗を決しました！！白組優勝！赤組準優勝！！



下のQRコードを読み取るか、
クリックもしくはタップすると、高学年の表現「ソーラン」
が、YouTubeで
ご覧になります
【6分9秒】



全員が全力で演技に、応援にがんばりました。演技にも係にもあわただしく東奔西走した5・6年生、お疲れさまでした。また、高学年の競技にお手伝いいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

学校運営に係るアンケートへ、ご協力をお願いします

毎年行っております、本校の教育活動に対する評価をお願いいたします。今年もタブレットやスマートフォン等からWeb回答をお願いいたします。後日配布いたします文書から、アンケートのサイトへアクセスしていただき、個別のIDとパスワードを利用してご回答ください。

なお、回答は1回限りとなります。ご協力をお願いいたします。

回答期間 令和7年11月17日(月)から令和7年12月1日(月)

(上記期間以外は回答できませんので、ご注意ください)